

ONEMI probará sistema de alerta en celulares de Viña del Mar, San Antonio y Quillota

ONEMI realizará una prueba al Sistema de Alerta de Emergencias en celulares, según el calendario, el testeo será realizado los días 7, 14 y 21 de octubre en Viña del Mar, San Antonio y Quillota respectivamente.

El ensayo será iniciado todos los jueves a las 11:00 de la mañana, horarios en que una gran cantidad de celulares emitirán una alarma visual y sonora a sus usuarios.

#### Anuncio Patrocinado

Viña del Mar será la primera comuna en que se aplicará el protocolo de prueba, siendo fijada su fecha para este jueves 7 de octubre.

Le seguirá la comuna de San Antonio este 14 de octubre y para finalizar el proceso de testeo las últimas alarmas del simulacro sonarán en los celulares de la ciudadanía en Quillota este 21 de octubre.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

ONEMI probará sistema de alerta en celulares de Viña del Mar, San Antonio y Quillota



y tú, ¿qué opinas?